

# *L'ANAP relève que l'objectif des paysans cubains est d'augmenter la production dans l'agriculture et l'élevage*

---

La Havane, 17 janvier (RHC).- Rafael Santiesteban, président de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs Privés a signalé qu'un des objectifs principaux du 11e congrès des adhérents de cette organisation, prévu en mai prochain, est de contribuer à augmenter la production dans l'agriculture et dans l'élevage.

Rafael Santiesteban a mis l'accent sur la nécessité de porter à la direction des organisations de base des agriculteurs ayant de l'expérience et des jeunes avec une bonne formation.

Il a également souligné l'importance d'avoir, dans la direction des coopératives, des diplômés de diverses spécialités en rapport avec les tâches agricoles étant à même d'appliquer la science et la technique, comme l'exigent les temps actuels.

---



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43840-lanap-releve-que-lobjectif-des-paysans-cubains-est-daugmenter-la-production-dans-lagriculture-et-lelevage>



**Radio Habana Cuba**